

Assemblée générale du Jubilé du CSMA du 10.10. 2021 à Richenthal

Protocole

Président: Urs Freiburghaus - Rédactrice: Silvia Freiburghaus.

Excusés: Gerhard Sauer, Christine Aeschlimann, Beat Balsiger, Milan Brkic, Luginbühl Ernst, Franz Moser, Roveda Monika, Schönenberger Hubert, Simon Wolf, Werner Iseli, Uebelhard Armin, Fernand Eberli, Jean-Claude Guerry, Guillaume Zwahlen, Betka Kranje et Beat Wittwer.

Le Président salue cordialement les membres présents à notre Assemblée générale du Jubilé. Il constate avec grand plaisir la belle présence de 15 personnes. Une bienvenue spéciale à Christian Knuchel, Président de 'Pigeons de Race Suisse' et Ulrich Braun, Président de l'Association des juges. Bienvenue chez nous.

Nous avons dû reporter notre Assemblée générale du printemps à cet automne, à cause de Corona. Nous avons tous dû apprendre à gérer les Réglementations liées à CORONA. En raison de Corona, de très nombreuses expositions et réunions ont été annulées ou du moins reportées. Nous souhaitons que cette méchante pandémie sera enfin maîtrisée, afin que nous puissions à nouveau nous déplacer librement. Espérons le meilleur.

Après avoir assisté ce matin à la Parade des jeunes pigeons avec évaluation et à un Cours de race, nous avons pu déguster un excellent repas au Restaurant de la famille Bucher. Un grand merci à Godi, ainsi qu'à sa famille - cela vaut également pour le montage des cages.

Aucune modification n'est proposée à l'Ordre du jour.

Ordre du jour

1. Bienvenue et liste de présence

La liste de présence indique un nombre de participants comprenant 10 membres et 5 invités.

2. Election du Scrutateur

Fernand Eberle est élu en cette qualité.

3. Procès-verbal de la Réunion d'automne du 11 octobre 2020, à Richenthal

Le protocole a été envoyé aux membres. Il est approuvé à l'unanimité avec les sincères remerciements à la Secrétaire. Ce document a été envoyé aux membres. Malheureusement, il manque la traduction en français, si bien que le Président passe brièvement en revue le Procès-verbal pour les Amis romands. Il est approuvé par tous avec les remerciements à la secrétaire Silvia Freiburghaus.

4. Rapport annuel du Président

Des suites à la pandémie de CORONA, il en résulte que nos activités ont été pratiquement paralysées après notre dernière AG du Club. Nous espérons tous que la situation changera bientôt. Nous pouvons tous y contribuer en nous faisant vacciner le plus rapidement possible.

L'effectif des membres a connu quelques changements réjouissants. Il s'élève désormais à 37 membres.

Activités

Le 11 octobre 2021, notre Parade de jeunes animaux a eu lieu chez Godi Bucher à Richenthal, dans le cadre de notre Assemblée d'automne. L'Exposition du Club 2020 était liée à l'Exposition suisse de Pigeons, ainsi que l'Exposition colombophile des 23 et 24 novembre 2020, à Langenthal, qui n'ont malheureusement pas pu avoir lieu pour les raisons connues.

Plus de 200 Modénois étaient inscrits. C'est dommage, car nous espérons pouvoir nous rattraper à Thoune.

Contacts avec les Pays étrangers

Les relations avec le SV Allemagne se déroule dans une très bonne ambiance. Un grand merci à Gerhard Sauer qui est toujours à notre disposition pour récupérer de bons sujets pour nos élevages.

A cause de la maladie aviaire, la Bourse des Modènes allemands du Groupe central à Flohheim n'a pas pu avoir lieu.

Remarques finales

Une fois de plus, nous pouvons nous réjouir d'une année réussie pour notre Club. Seules, les circonstances avec Corona nous ont rendu la vie difficile. Nous voulons aborder les années à venir avec des forces communes. La qualité de nos pigeons et surtout la camaraderie au sein du Club doivent toujours être au centre de nos préoccupations.

Le président Urs Freiburghaus tient à remercier tout particulièrement son ami de longue date Bernhard Jegerlehner, qui l'aide régulièrement à nettoyer le colombier. Cela représente beaucoup pour Urs ! Un grand merci va également à sa chère épouse Silvia, car sans son soutien, il devrait réduire son cheptel à un minimum absolu.

Un chaleureux merci également à tous les membres du Comité pour leur belle collaboration, ainsi qu'à notre cher ami Michel Cornioley, qui nous soutient toujours pour la relecture des textes en français.

Le président : Urs Freiburghaus

Le Rapport annuel est présenté à l'Assemblée par Rösli Karpf qui est approuvé à l'unanimité avec les sincères remerciements du Président.

5. Rapport annuel du Trésorier

Notre caissier nous présente à nouveau des comptes annuels impeccables. Les comptes se soldent par une diminution de la fortune de Fr. 697.45. Etat de la caisse au 31.12.2020

Un grand merci à notre caissier Alfred Egli pour son travail méticuleux et de premier ordre.

6. Rapport des Réviseurs de comptes

Les comptes ont été examinés avec minutie par les Réviseurs des comptes qui les ont trouvés en ordre. Approbation à l'unanimité avec les sincères remerciements au Caissier.

Merci à nos donateurs et à Pigeons de race Suisse.

Comme on peut le constater, une fois de plus, malgré les nombreux soutiens que nous avons apportés à nos membres, nous avons réussi à élaborer une caisse qui est saine.

C'est surtout grâce à nos membres qui nous font toujours un don supplémentaire en versant leur cotisation annuelle. Les dons faits lors de la Bourse aux animaux chez Urs et Silvia Freiburghaus apportent également quelques francs dans la caisse.

Il ne faut pas non plus oublier Pigeons de race Suisse. Nous recevons régulièrement des montants importants de leur part. Il s'agit de Fr. 2.50 par animal lors de notre Exposition de Club et de Fr. 180.00 de subvention pour le Cours de race.

On peut se demander si à l'avenir cela sera encore possible dans le même cadre, étant donné que Petits animaux Suisse a considérablement réduit les aides financières annuelles accordées aux Associations spécialisées.

7. Cotisation annuelle

Le Comité propose de maintenir la cotisation à 30 francs. Cette proposition est acceptée à l'unanimité.

Le Président informe que, suite à la perte des cotisations provenant des recettes de la 'Tierwelt', une cotisation supplémentaire de 10 francs doit être versée cette année à Pigeons de race Suisse. Ce montant sera prélevé directement par les quatre divisions auprès de tous les membres inscrits à Zofingue.

8. Mutations

Heureusement, il n'y a pas eu de démission, de sorte qu'après les 6 nouvelles adhésions faites lors de la dernière AG, nous avons un effectif de 37 membres.

Afin d'éviter que les membres qui ne pratiquent pas l'élevage ne reçoivent une facture supplémentaire de 10 francs en 2021 et d'au moins 30 francs les années suivantes de la part de la Fédération, je les ai radiés à Zofingen. Cela a d'ailleurs été fait suite à une demande de Sandra Lanz, de Pigeons de race Suisse.

Les membres désinscrits restent chez nous des membres tout à fait normaux.

9. Rétrospective de la période CORONA

Cette période pendant la pandémie a pratiquement paralysé la vie de notre Association et de notre Club. Les nombreuses prescriptions ont eu pour conséquence d'imposer partout de grandes restrictions.

Malheureusement, nous avons aussi perdu des amis de longue date à cause de cette terrible maladie. Après avoir perdu 11'120 personnes en Suisse à cause de la maladie de Corona et en outre, que près d'un million de personnes aient souffert de cette grave maladie. Il est très difficile de comprendre que l'on ne veuille pas se faire vacciner, et ce bien que l'efficacité du vaccin soit clairement prouvée.

Bien sûr, chacun est libre de décider de ce qu'il veut faire et de ce qu'il ne veut pas faire. Il n'en reste pas moins que les personnes non vaccinées sont non seulement dangereuses pour elles-mêmes, mais aussi pour leur entourage.

10. Distributions des Prix

Selon une feuille à part. Une fois de plus, nous remettons aux gagnants des bons d'achat chez Godi Bucher.

La nouveauté cette année est que si un exposant présente plusieurs collections, seule la meilleure sera prise en compte dans le classement...

Félicitations aux gagnants et un grand merci aux participants et aux juges présents

11. Activité 2021/22

Le programme d'activités a été envoyé à tous avec l'invitation et sera discuté.

L'Assemblée générale aura lieu le 20 mars 2022 à 1356 Les Clées, chez notre ami de la Romandie, Thierry Gaille.

La date de cette Assemblée d'automne 2022 sera fixée lors de l'AG. Elle aura probablement lieu, comme toujours, début octobre 2022, en même temps que la Parade des jeunes pigeons chez Godi Bucher, à Richenthal. Il est possible qu'il y ait encore une modification de date.

Exposition du Club 2021

L'Exposition du Club de cette année est liée à la 100e Exposition suisse de pigeons. Elle aura lieu les 8 et 9 janvier 2022, à Thoune.

En raison des influences de CORONA, il faudra y travailler avec le certificat et les 3 g. Il n'y a pas de possibilité de test à l'entrée de l'aire de l'EXPO. Il faut donc apporter le test dont la validité est de 72 heures.

Après le contrôle à l'entrée de l'EXPO, tout le monde reçoit un bracelet de couleur, résistant à l'eau, qui permet de se déplacer librement chaque jour dans l'EXPO.

Nos pigeons seront à nouveau jugés par les deux Juges autrichiens, Arnold Tuidler et Richard Weiss, ainsi que par Gerhard Sauer, d'Allemagne. Si nous atteignons notre but de 300 Modènes allemands, il faudra peut-être encore faire appel à un 4e juge. Celui-ci doit encore être désigné par le Chef des juges Ulrich Braun.

Les papiers d'inscription nous sont parvenus il y a quelques jours déjà. Maintenant, nous attendons un grand nombre de ceux-ci en retour ! Nous espérons tous vous voir à Thoune.

Lors de cette Exposition anniversaire de Pigeons de Race Suisse, nous disposerons, avec le Kingclub et le ModenaClub, d'un stand publicitaire commun avec une grande volière. Elle sera occupée par trois couples de Modènes allemands et trois couples de Modèna, ainsi que de deux couples de King.

Les trois Clubs sont responsables de l'entretien permanent de cet espace publicitaire par quelqu'un des trois Clubs. Il est également important de disposer du matériel d'information et de publicité adéquat.

En guise de cadeau d'anniversaire, chaque exposant de Pigeons de race Suisse recevra un magnifique vitrail. De plus, il y aura de très beaux prix.

Notre Club fêtera sa 15e Exposition de club et nous voulons donc atteindre une participation record avec nos Modènes allemands. Objectif : au moins 300 Modènes allemands.

Le samedi soir 8 janvier 2022 aura lieu à Thoune, une Soirée jubilé avec un banquet et un magnifique programme de divertissements. Réservez dès aujourd'hui cette date !

Le Président distribue à tous, un formulaire sur lequel figurent respectivement, le programme avec banquet et le programme de spectacles. La partie inférieure permet de s'inscrire à cette Soirée festive. Urs espère que le plus grand nombre possible de personnes en feront usage. Ceux qui veulent être de la partie doivent s'inscrire le plus vite possible, car deux tiers des cartes de banquet sont déjà réservés.

Les Cartes de fête commandées doivent être retirées et payées le samedi 8 janvier 2022 entre 14h00 et 16h30 au Stand d'information de Petits animaux Suisse, chez Bernhard Jegerlehner.

Nous mettrons régulièrement à jour les informations concernant Thoune sur notre site internet : www.deutsche-modeneser.ch

Urs distribue encore des listes de bénévoles et des listes de collecte pour la tombola.

12. Site Internet du Club

Comme toujours, notre membre Rösli Karpf s'occupe parfaitement du website de notre Club. Nous recevons également de nombreux compliments de l'étranger pour ce site magnifiquement conçu.

Le site fonctionne sous le nom de : www.deutsche-modeneser.ch

Le Président demande à tous de visiter régulièrement ce site. Le tout est magnifiquement conçu et documenté par de nombreuses photos. Notre Rösli mérite un très grand compliment et un chaleureux merci.

A la suite de ces propos élogieux, Rösli Karpf remercie et informe sur les procédures exactes à suivre.

S'il vous plaît : Actualisez la liste des couleurs.

13. Divers

Le Président remercie Michel Cornioley pour son aide précieuse dont la tâche est la relecture des textes traduits en français. Michel annonce qu'il continuera volontiers à poursuivre cette petite contribution.

A nouveau, nous adressons un très grand merci à nos Juges pour le jugement des pigeons. De même, qu'à Godi Bucher et à sa famille pour leur grande hospitalité, leur excellent accueil et l'aménagement des cages d'exposition.

Au nom de Pigeons de race Suisse, Christian Knuchel nous remercie pour le travail que nous faisons dans notre Club. Il nous félicite pour nos belles réussites.

Nous nous concentrons maintenant pleinement sur Thoue 2022.

Le Président remercie encore une fois les membres pour la bonne participation à notre Assemblée générale et se réjouit de poursuivre une belle collaboration, en souhaitant à tous, une bonne santé !

Veillons à ce que la tendance à la baisse, qui se fait clairement sentir en de nombreux endroits dans nos Associations, ne s'installe pas aussi chez nous.

Le Président réitère ses sincères remerciements aux membres présents pour leur bonne fréquentation et leur déplacement à l'Assemblée et souhaite à tous, un bon retour.

Grosshöchstetten, le 10.10. 2021

Rédactrice du protocole :
Silvia Freiburghaus

Lecture:
Michel Cornioley